
 

 

REQUERIMENTO Nº 1166/09 
De Informações 

 
 
 
 

“Referentes à destinação da área 
do pinheiro, localizada no final 
da Rua da Beleza e Avenida 
Antonio Moraes Barros, no 
Jardim Vista Alegre”.  

 
 
 

Considerando-se que este Vereador, atendendo a solicitação dos 
moradores do bairro Jardim Vista Alegre e Adjacências, estive na área do pinheiro e 
constatei a falta de melhorias públicas; 

 
 
 
Considerando-se que, referida área constantemente, acontece, atos 

ilícitos, como:- tráfico de drogas, assassinatos e servindo até de esconderijo dos 
marginais, colocando em risco de vida aos moradores daquela região; 

 
 
Considerando-se que, a referida área, além de proporcionar a 

criminalidade, recebe entulhos e lixos, causando transtornos aos moradores da 
região, causando inclusive a proliferação de insetos a animais peçonhentos; 

 
 
 

Considerando-se que, o bairro Jardim Vista Alegre e Adjacências, é 
populoso, e que há tempo a população clama por estas benfeitorias, 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

(fls.2 – Requerimento de Informações nº 1166/09) 

 

 

1 – A referida área pertence à municipalidade?, se pertence, 

existe algum projeto de melhorias? 

 
 
 
                  2 – Se a resposta do item 1, for positivo descrever o projeto?   
 

 

                   3- Se negativa a resposta do item 1, justificar. 

 

4 – Outras informações pertinentes. 

 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de julho de 2009. 
 
 

 
 
 
 
                          RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

      -Vereador - PSDB 
        
 

 

         
 


